
 

Tipo de convocatoria Reunión ordinaria de la Junta Directiva de KUNA 

Fecha 21/02/2024 Horario De 16:00 a 17:00 Lugar Zoom KUNA 

Personas convocadas 

Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Javier Paz (vocalía), 

Raquel Crespo (vocalía), Nuria Álvarez (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), 

Laura Delgado (vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica) 

Personas asistentes Ángel García (presidencia), Raquel Crespo (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía) 

Laura Delgado (vocalía), Nuria Álvarez (vocalía) y Cristina Doria (secretaría 

técnica) 

Orden del día 

1 

Se inicia la reunión cuando son las 16:05 

V Congreso de gestión cultural 

Actividad martes 16 

• Vanessa dice que tuvo la reunión con Oskia y explica las opciones que hay para hacer 

en el Centro. Al respecto, Raquel comenta que la actividad artística se podría adelantar 

un poco a las 19:30 para que no se retrase todo. Ella va a organizar las actividades de 

manera que cada una dure 45 minutos.  

• Vanessa dice que Oskia le explicaba que los artistas quieren que se les atienda, habla 

de Ines Aubert que estará exponiendo en Huarte en ese momento, es una chica de 

Costa Rica que ha estudiado en el Centro Huarte, es una propuesta para presentarla 

el martes y el miércoles en la visita se pueden ver sus trabajos. La actividad es una 

pieza corta, ella hace una performance y después se puede pasar al picoteo quizás 

invitando a un DJ que también ha estado otras veces en el centro, comenta que esto 

requiere que se preste atención al espectáculo en la primera parte y en la segunda ya 

puede ser el ambiente más distendido. Vanessa preguntó si hace falta equipo técnico 

y no hace falta, esperamos que no sea muy alto su caché. 

• Vanessa comenta que le pidió Oskia que cuando Ángel diga las palabras de clausura 

que hable de los Encuentros de Arte Joven que hacen en Huarte todos los años y sobre 

los Estudios Abiertos que hacen en Junio, para atraer a más gente al Centro Huarte. A 

cambio Oskia se compromete a participar en las cosas que haga KUNA. 

• Otra opción para la actividad sería Elisa Arteta también con tesis doctoral en Huarte 

más espiritual y más tranquila, participan en la actividad 5 bailarinas. Oskia ha dicho 

que Ines igual no quiere. Peru Galbete sería otra opción, pero que hay que verlo. Otra 

opción es Iñigo Cabezafuego que hace un espectáculo con objetos y música que puede 

estar bien. Otra opción es Las Nenas Teatro, que estuvieron en los Encuentros de Arte 



 

Joven del año pasado. Tienen un trabajo relacionado con las redes sociales que encaja 

muy bien con el tema del congreso, hay una grabación en redes que se puede ver. 

• En cuanto a los DJ Oskia recomienda a Reimy que trabaja mucho con el tema de las 

bicicletas y siempre trabaja en el centro. Raquel dice que conoce al DJ, que le gusta y 

que le parece una buena opción independientemente de lo que se haga antes. Laura 

dice que a ella no le gusta la idea de Ines Aubert porque se repite la programación de 

las casas de cultura y ella ha estado dos años en las casas de cultura. Otra opción es 

Zaris que ya se comentó. Vanessa explica que lo que hace es un duo con un DJ y es 

música más divertida mezclada con música tradicional colombiana. También es una 

de las bailarinas que actúa con Elisa Arteta. Raquel comenta que el espectáculo de 

Zaris es más intenso, necesita más concentración. Dice que no ve apropiada una 

actividad tipo teatro. Raquel comenta acerca del Señor Lobo, DJ que pinchaba en 

Nébula y dice que es maravilloso, es de Pamplona, muy buena música y de calidad, 

buena elección. El contacto lo tienen en Civican porque ha pinchado algunas veces ahí. 

Vanessa dice que va a contactar con Iñigo Cabezafuego y nos informará y también 

intentará contactar con Reimy o con el Sr. Lobo. Tanto Elisa con Inés tendrán 

exposiciones en esas fechas. Los 1.000 euros que hay para la actividad hay que saber 

si encajan en el presupuesto de estos artistas.  

 

Mesa inaugural 

• Nuria retoma el tema de Leire Pajín explica que ya lo da por perdido y hay que decidir 

quien tiene preferencia si Marta Peirano o Paula Gordaliza. Ángel propone a Elsa Lopez 

que le parece una personalidad muy interesante para la apertura. Nuria propone a 

Amalia Valcárcel y Ángel dice que duda que cumpla con los objetivos del congreso, 

cree que solo hablará de un tema. Recuerda que hay que poner a alguien inspirador.  

• Raquel saca el tema de los presupuestos. 

              Se confirma que la mesa de Laura la financia la Federación. 

 

               Mesa de políticas culturales 

• Sobre su mesa Laura explica que ella va a la opción del radar con David Marquez y 

Margarida pero Margarida no puede estar ese día y a Laura le da miedo que se quede 

en una mera presentación del informe, recuerda que ya se han hecho muchas 

presentaciones. La clave está en que se sienten con David un técnico de cultura, que 

podría ser Pilar de Procura, que pueda contar algo y también propone al alcalde de 

Tafalla y presidente de FNMC.  



 

• Laura propone que se inviertan los tiempos y se haga primero el debate y luego esta 

mesa con Radar Cultura. Una tercera figura es importante, piensa Ángel, Laura piensa 

que podría ser Jokin Campión, pero se queda en una mesa con todos hombres. Ángel 

propone a Pilar o a Ana de Ribaforada, o la propia Laura. 

• Con respecto al picoteo Laura está pendiente de concretar lo que queremos para 

cerrar el tema con El Navarrico. 

 

Pausas café 

• Laura hace una revisión de como ha quedado el esquema del congreso, se quita el 

picoteo del miércoles, y el martes se inicia con un café y con la visita al centro.  

• Para la pausa café hay buscar una cafetería que nos sirva el café allí los dos días, puede 

ser Katakrak y Laura propone a los que les llevan el café a Villava a la Red de Teatros, 

le va a preguntar a Ramoni.  

 

Mesa de Iñigo 

Ángel comenta que está en marcha. Iñigo no puede asistir a la reunión de hoy. 

 

Varios 

- Con respecto a la visita se propone dividir en dos grupos para hacerla. 

- Nuria dice que le gustaría completar el documento que se ha subido al Drive y que 

cada uno lo complete con su parte. 

- Se acuerda pedir nuevo presupuesto nuevo a EUNATE.  

- Laura pregunta por las invitaciones, propone cuando cerremos el programa invitar 

sectorialmente para a concejales etc. Ángel dice que habrá que pensarlo cuando ya 

tengamos el programa cerrado. Dice que hay que tener en cuenta que no podemos 

invitar a unos y que los otros paguen 50€. Hay que medir muy bien la difusión, animar 

a participar, pero no invitar sin pago. 

- Ángel pide que se le envíe invitación oficial al congreso a Rebeca e Iñaki, que además 

es el presidente del patronato. Para la mesa de presentación tendrán que estar Rebeca 

Iñaki, Ángel y Oskia. 

- En unos días habrá que volver a invitar a los parlamentarios ya con el programa 

cerrado y el cambio de hora de la mesa.  

- Se decide pedir presupuesto en el hotel Iriguibel de Huarte para alojar ahí a los 

ponentes. 

Se emplaza la próxima reunión de la junta para el miércoles 13 a las 16:00 en el Centro Huarte. 



 

2 - Ruegos y preguntas 

 

Firma: 

 

Presidencia de KUNA. Ángel García Carreño 


